



abus de faiblesse sur ex conjoint

Par **NELLE**, le **16/07/2010** à **13:14**

Je suis officiellement divorcée depuis le 18 mai dernier, mon ex refuse de me payer la prestation compensatoire à laquelle il a été condamné, il prétend ne plus avoir d'argent, il est resté 33 mois en clinique psychiatrique, depuis sa sortie il n'est pas réapparu au domicile, il vit chez une femme qui se sert de "notre véhicule", j'ai l'impression qu'elle pense avoir trouvé "un pigeon", que dois-je faire ?

Par **Laure11**, le **16/07/2010** à **18:48**

Bonjour,

Avez-vous contacté un huissier pour faire appliquer le jugement ?